

# Axial® SCX10™ III Pro-Line 1982 Chevy K10 RTR





# PRO-LINE® FEIERT 40 JÄHRIGES JUBILÄUM MIT DER SCX10™ III LIMITED EDITION!

## LIMITED EDITION SCX10™ III CELEBRATES 40 YEARS OF PRO-LINE®!

Axial® feiert das 40-jährige Jubiläum von Pro-Line® Racing mit diesem Limited Edition SCX10™ III Pro-Line 1982 Chevy K10 Crawler. Ein Muss für Sammler, jedes Fahrzeug hat eine eindeutig nummerierte Motorplatte, Hochleistungs-Upgrades, Limited Edition Aufkleber und mehr.

Axial® celebrates Pro-Line® Racing's 40th anniversary with this Limited Edition SCX10™ III Pro-Line 1982 Chevy K10 crawler. A must for collectors, each rig has a uniquely numbered motor plate, high-performance upgrades, Limited Edition decals, and more.



Das Axial®-Team hat die Qualität und Performance der Pro-Line® Produkte bewundert, seit wir vor mehr als 15 Jahren mit der Herstellung von RC-Plattformen begonnen haben. Jetzt freuen wir uns, das 40-jährige Jubiläum von Pro-Line Racing mit unserem Limited Edition 40th Anniversary SCX10™ III Pro-Line 1982 Chevy K10 zu feiern!

Dieser Ready-to-Run 4X4-Crawler mit Sammlerwert ist sofort einsatzbereit und wird mit vielen deiner bevorzugten Pro-Line-Upgrades geliefert – darunter Big Bore Scaler-Stoßdämpfer, Rock Shooter-Aluminium-/Verbund Felgen und Hyrax G8 Class 1-Reifen. Abgerundet wird es durch eine exklusive, werkseitig lackierte Pro-Line 1982 Chevy K10-Karosserie, die mit maßstabsgetreuen Details wie einem Spritzguss Kühlergrill, vorderen und hinteren Stoßfängern, Bremslichtern und zweiteiligen Seitenspiegeln ausgestattet ist. Jedes Limited Edition-Chassis hat eine einzigartige Produktionsnummer, die in die Motorplatte lasergraviert ist.

The Axial® team has admired the quality and performance of Pro-Line® brand products ever since we began making RC rigs more than 15 years ago. Now we're excited to help celebrate Pro-Line Racing's own 40th anniversary with our Limited Edition 40th Anniversary SCX10™ III Pro-Line 1982 Chevy K10!

Trail-ready right out of the box, this highly collectible, ready-to-run 4X4 crawler comes with many of your favorite Pro-Line upgrades — including Big Bore Scaler shocks, Rock Shooter aluminum/composite wheels, and Hyrax G8 Class 1 tires. It's topped off with an exclusive, factory-painted Pro-Line 1982 Chevy K10 body that's tricked out with such scale details as a molded grille, front and rear bumpers, brake lights, and two-piece side mirrors. Each Limited Edition chassis has a unique production number laser-etched into the motor plate.







Der Limited Edition SCX10 III Pro-Line 1982 Chevy K10 RTR ist unverzichtbar für Fans und Sammler und eine wertvolle Ergänzung für dein Ausstellungsregal. Das Fahrzeug ist außerdem mit der bewährten Axial SCX10 III-Technik ausgestattet, um die anspruchsvollsten Trails erfolgreich zu bewältigen. Das steife C-Rahmen-Chassis aus Stahl des SCX10 III reduziert die Durchbiegung des Rahmens und erhöht die Präzision der Aufhängungsbewegung. Das Single-Speed-Getriebe ist vollständig kugelgelagert und verfügt über Ganzmetall-Zahnräder die Stärke und Haltbarkeit bieten.

Um das Ready-to-Run-Paket zu vervollständigen, hat das Axial-Team ein perfekt abgestimmtes Bürstenmotor Antriebssystem und eine Spektrum™ SLT3-Fernsteuerung hinzugefügt. Verwende einfach den Akku und das Ladegerät deiner Wahl um loszulegen. Weltweit nur 1982 Stück dieser Limited Edition-Crawler werden produziert, daher sollten Axial- und Pro-Line-Fans kurzentschlossen handeln. Hole dir deinen, bevor alle weg sind!

An essential item for fans and collectors, the Limited Edition SCX10 III Pro-Line 1982 Chevy K10 RTR makes a striking addition to your display shelf. It also comes equipped with proven Axial SCX10 III engineering for successfully taking on the most taxing trails. The stiff SCX10 III steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases suspension movement precision. The single-speed transmission has full ball bearings and all-metal internal gears for strength and durability.

To complete the ready-to-run package, the Axial team includes a perfectly matched brushed power system and Spektrum™ SLT3 radio. Just add your choice of battery and charger. Only 1,982 of these Limited Edition crawlers will be produced, so Axial and Pro-Line fans everywhere should act fast. Get yours before they're gone!

## BEWÄHRTES SCX10™ III-CHASSIS / PROVEN SCX10™ III CHASSIS

Dieses Limited Edition Fahrzeug erhält seine Rock-Crawling-Berechtigung durch das Trail-erprobte SCX10 III-Stahl-C-Profile-Chassis mit Single-Speed-Getriebe, Dynamite® 35T-Bürstenmotor und Spektrum™ 40A-Bürstenregler.

This Limited Edition rig gets its rock crawling cred from the trail-proven SCX10 III steel C-channel chassis, with a single-speed transmission, Dynamite® 35T brushed motor, and Spektrum™ 40A brushed ESC.

## OFFIZIELL LIZENZIERTE PRO-LINE® 1982 CHEVY K10 KAROSSERIE / OFFICIALLY LICENSED PRO-LINE® 1982 CHEVY K10 BODY

Wie du es von einer Pro-Line-Entwicklung erwartest, bietet die 1982 Chevy K10-Karosserie reichlich beachtenswerte Details - darunter ein Spritzguss Kühlergrill, vordere und hintere Stoßstangen, Bremslichter und zweiteilige Seitenspiegel. Diese blaue Karosserie in limitierter Auflage zum 40-jährigen Jubiläum wird exklusiv nur für dieses Fahrzeug hergestellt und wird nicht separat erhältlich sein.

As you'd expect from a Pro-Line creation, the 1982 Chevy K10 body offers an abundance of display-worthy details including a molded grille, front and rear bumpers, brake lights, and two-piece side mirrors. This Limited Edition 40th anniversary blue body is exclusive to this vehicle and will not be made available separately.



## PRO-LINE® HYRAX G8 KLASSE 1 REIFEN / PRO-LINE® HYRAX G8 CLASS 1 TIRES

Die Hyrax G8 Class 1-Reifen sind bereit für alles, was sich dir auf deinem Scale Abenteuer in den Weg stellt. Sie wurden von Grund auf für maximalen Grip auf schwierigem Gelände entwickelt und verfügen über hochdetaillierte Seitenwände für entsprechenden Scale-Look.

The Hyrax G8 Class 1 tires are ready for anything your scale adventures might throw at you. They're designed from the ground up for maximum grip on tough terrain and include highly detailed sidewalls for scale style.

## PRO-LINE® ROCK SHOOTER RÄDER / PRO-LINE® ROCK SHOOTER WHEELS

Die 3-teiligen Pro-Line Rock Shooter Beadlock Felgen steigern die Festigkeit und den Scale-Realismus und verfügen über eine CNC-gefräste Aluminium-Radstirnfläche und eine haltbare Nylon-Radmitte und -rückseite.

Taking strength and scale realism to the next level, the Pro-Line Rock Shooter 3-piece beadlock wheels feature a CNC-machined aluminum wheel face and durable nylon wheel center and back.

## PRO-LINE® BIG BORE SCALER-STOSSDÄMPFER / PRO-LINE® BIG BORE SCALER SHOCKS

Die leistungsstärksten Stoßdämpfer, die Pro-Line je hergestellt hat - die mitgelieferten Big Bore Scaler-Stoßdämpfer - haben ein Dual-Rate-Einzelfederdesign mit hartchrombeschichtetem Schaft und einer einzelnen reibungsarmen X-Ring-Dichtung, um Lecks zu verhindern.

The best-performing shocks that Pro-Line has ever made, the included Big Bore Scaler shocks have a dual-rate, single spring design with hard chrome coated shaft, captured lower spring perch, and single low-friction X-ring seal to prevent leaks.

## LED LICHTER / LED LIGHTS

Der Scale Realismus setzt sich fort, wenn du nach Einbruch der Dunkelheit dein Abenteuer fortsetzt. Der Limited Edition SCX10 III Pro-Line 1982 Chevy K10 verfügt über ein LED-Lichtsystem, das Scheinwerfer und gelbe Zusatzbeleuchtung umfasst.

The scale realism continues when you adventure after dark. The Limited Edition SCX10 III Pro-Line 1982 Chevy K10 has an LED light system that includes headlights and amber running lights.

## LIMITIERTE AUFLAGE / LIMITED EDITION

Nur 1982 Stück dieses Limited Edition Pro-Line® Crawler zum 40-jährigen Jubiläum werden insgesamt produziert. Axial hat spezielle Limited Edition-Aufkleber und eine einzigartige Produktionsnummer per Lasergravur auf die Motorplatte gebracht um den Sammlerwert weiter zu steigern.

Only 1,982 of this Limited Edition Pro-Line® 40th anniversary crawler will ever be produced. Axial adds to their appeal for collectors by including special Limited Edition decals and laser-etching a unique production number on the motor plate.







## PRO-LINE MÜNZE ZUM 40. JUBILÄUM / PRO-LINE 40TH ANNIVERSARY COIN



Eine spezielle Gedenkmünze ist enthalten, die das 40-jährige Bestehen von Pro-Line als führender Anbieter von Hochleistungsreifen, Karosserien und Zubehör feiert. Eine Seite zeigt stolz das Logo zum 40-jährigen Jubiläum mit einem alten und einem neuen Pro-Line-Reifen, und die andere Seite zeigt alle Logos von Pro-Line im Laufe der Geschichte.

A special commemorative coin is included that celebrates Pro-Line's 40 years as a leader in high performance tires, bodies and accessories. One side proudly displays the 40th anniversary logo with an old and new Pro-Line tire, and the other side honors all of Pro-Line's logos throughout history.

### FEATURES

- Das bewährte SCX10™ III-Chassis enthält leistungsstarke Pro-Line®-Upgrades
- Die Karosserie des Pro-Line 1982 Chevy K10 hat einen Spritzguss-Kühlergrill, vordere und hintere Stoßstangen, Bremslichter und zweiteilige Seitenspiegel
- Pro-Line Hyrax G8 Klasse 1-Reifen mit detaillierten Seitenwänden bieten hervorragenden Grip auf schwierigem Gelände
- 3-teilige Pro-Line Rock Shooter Beadlock-Felgen aus Aluminium/Verbundwerkstoff sorgen für Stabilität und einen Scale-Look
- Pro-Line Big Bore Scaler-Stoßdämpfer enthalten mehr Öl für beste Stoßdämpferleistung
- LED-Lichtsystem mit Scheinwerfern und gelben Positionslichtern
- Jedes Motorschild hat eine eindeutige Produktionsnummer und eine spezielle Gedenkmünze ist im Lieferumfang enthalten
- Das Single-Speed-Getriebe verfügt über einen kompletten Satz Kugellager und Ganzmetall-Zahnräder für Stärke und Haltbarkeit
- Das steife C-Stahlprofil-Rahmenchassis des SCX10™ III reduziert die Durchbiegung des Rahmens und erhöht die Präzision der Aufhängungsbewegung
- Beinhaltet AR45P-Portalachsen
- Spektrum™ SLT3 2,4-GHz-Fernsteuerung mit SR315-Dual-Protokoll-Empfänger bietet jetzt zuverlässige SLT-2,4-GHz-Steuerung und DSMR®-Upgrade-Potenzial für die Zukunft
- Das mitgelieferte und installierte Antriebssystem verfügt über einen Dynamite® 35T-Bürstenmotor und einen Spektrum 40A-Regler
- Ein wasserdichtes 15-kg-Metallgetriebe-Servo mit hohem Drehmoment für sicheres crawlen bei jedem Wetter und unter allen Trail-Bedingungen

- Proven SCX10™ III chassis includes high-performance Pro-Line® upgrades
- Pro-Line 1982 Chevy K10 body has a molded grille, front and rear bumpers, brake lights, and 2-piece side-mirrors
- Pro-Line Hyrax G8 Class 1 tires with detailed sidewalls offer excellent grip on tough terrain
- Pro-Line Rock Shooter 3-piece beadlock aluminum/composite wheels provide strength and scale realism
- Pro-Line Big Bore Scaler Shocks hold more oil for the finest shock performance
- LED light system includes headlights and amber running lights
- Each motor plate has a unique production number and special commemorative coin is included
- Single-speed transmission features a full set of ball bearings and all-metal internal gears for strength and durability
- Stiff SCX10™ III steel C-channel chassis reduces frame flexing and increases suspension movement precision
- Includes AR45P Portal Axles
- Spektrum™ SLT3 2.4GHz radio with SR315 Dual Protocol receiver delivers dependable SLT 2.4GHz control now and DSMR® upgrade potential for the future
- Included and installed power system features a Dynamite® 35T brushed motor and Spektrum 40A brushed ESC
- Metal gear, 15kg high torque servo is waterproof for crawling with confidence in any weather and trail conditions



## LIEFERUMFANG / WHAT'S IN THE BOX?

- |  |  |
|--|--|
| (1) 1/10 SCX10™ III Base Camp Pro-Line 1982<br>Chevy K10 4WD RTR | (1) 1/10 SCX10™ III Base Camp Pro-Line 1982<br>Chevy K10 4WD RTR |
| (1) Dynamite® 35T 540 Bürstenmotor                               | (1) Dynamite® 35T 540 Brushed Motor                              |
| (1) Spektrum™ SLT3 3-Kanal SLT Fernsteuerung                     | (1) Spektrum™ SLT3 3-Channel SLT Radio                           |
| (1) Spektrum SR315 DSMR® 3-Kanal Empfänger                       | (1) Spektrum SR315 DSMR® 3-Channel Receiver                      |
| (1) Spektrum S614S 15kg Metallgetriebe-Servo 23T                 | (1) Spektrum S614S 15kg Steel Gear WP Servo 23T                  |
| (1) Wasserdichter Spektrum 40A Bürstenregler                     | (1) Spektrum 40A Waterproof Brushed ESC                          |
| (4) AA Batterien für die Fernsteuerung                           | (4) AA Transmitter Batteries                                     |
| (1) Bedienungsanleitung  | (1) Product Manual   |

## BENÖTIGT WIRD / NEEDED TO COMPLETE

- |   |   |
|---|---|
| (1) 2-3S LiPo Akku mit EC3™ oder IC3™ Anschluss | (1) 2-3S LiPo Battery with EC3™ or IC3™ connector |
| (1) Kompatibles Akku Ladegerät                  | (1) Compatible Battery Charger                    |







## TECHNISCHE DATEN / SPECIFICATIONS

Typ: Scale 4x4 Crawler  
Ausführung: Ready-to-Run  
Maßstab: 1/10

Länge: 527mm  
Breite: 233mm  
Höhe: 247.6mm  
Gewicht: 2.3 kg  
Bodenfreiheit: 63.5mm  
Radstand: 312mm  
Spur: 233mm

Federung: Multi-Link Starrachse  
Stoßdämpfertyp: Big Bore Federbein, ölgefüllt  
Antriebsstrang: 4WD (vorne und hinten gesperrt)

Felgentyp: 3-teilige Aluminium/Verbundwerkstoff  
Beadlockfelge  
Felgendurchmesser: 48.3mm  
Felgenbreite: 25.5mm  
Reifenmischung: G8  
Reifenprofil: Pro-Line Hyrax  
Reifendurchmesser: 106.4mm

Motortyp: Brushed  
Motorgroße: 540  
Ritzel: 14T  
Hauptzahnrad: 52T  
Verzahnung: 32-Pitch  
Gesamtübersetzung: 45.6:1

Fahrtenregler inkludiert: Ja  
Fernsteuerung: Spektrum™ SLT3  
Servos inkludiert: Ja

Karosserie: bedruckt  
Kugellager: Gesamtes Fahrzeug  
Erfahrungslevel: Anfänger  
Empf. Einsatzgebiet: All-Terrain  
Montage erforderlich: Nein

Type: Scale 4x4 Crawler  
Completion Level: Ready-to-Run  
Scale: 1/10

Length: 20.75 in (527mm)  
Width: 9.25 in (233mm)  
Height: 9.75 in (247.6mm)  
Weight: 5 lb (2.3 kg)  
Ground Clearance: 2.5 in (63.5mm)  
Wheelbase: 12.3 in (312mm)  
Track: 9.25 in (233mm)

Suspension: Multi-Link Solid Axle  
Shock Type: Oil-Filled/Coil-Over Big Bore Shocks  
Drivetrain: 4WD (locked front and rear)

Wheel Type: Aluminum/Injection Molded 3-Piece  
Beadlock  
Wheel Diameter: 1.9 in (48.3mm)  
Wheel Width: 1 in (25.5mm)  
Tire Compound: G8  
Tire Tread: Pro-Line Hyrax  
Tire Diameter: 4.19 in (106.4mm)

Motor Type: Brushed  
Motor Size: 540  
Pinion: 14T  
Spur Gear: 52T  
Gear Pitch: 32-Pitch  
Final Drive Ratio: 45.6:1

Speed Control Included: Yes  
Radio: Spektrum™ SLT3  
Servos Included: Yes

Body: Screened  
Ball Bearings: Complete Vehicle  
Experience Level: Beginner  
Recommended Environment: All-Terrain  
Is Assembly Required: No



## PRICING

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
AXI03029	SCX10 III Base Camp Proline 82 Chevy K10 LE RTR		

## PARTS / ACCESSORIES

Artikel Nr. / Itemnumber	Beschreibung / Description	UVP in € / RRP in €	Lieferbar ab / Available
SPMR5200GEU	DX5 Rugged DSMR TX Only, Green		
SPMRSLT300	SLT3 3CH 2.4Ghz SLT TX Only		
SPMX50002S30H3	5000mAh 2S 7.4V Smart LiPo 30C Hardcase; IC3		
SPMX50003S30H3	5000mAh 3S 11.1V Smart LiPo 30C Hardcase; IC3		
SPMXC2040I	Smart G2 AC Charger, 1x400W EU		
SPMXC2050I	Smart S155 G2 AC 1x55W Charger (Europe Version)		
SPMXPS4I	Spektrum Smart PowerStage Bundle 4S (EU)		
DYNS1216	Dynamite 35-Turn 540 Bürstenmotor		
SPMXSM3001	Firma 2100kv BL Sensored Crawler Motor		
SPMXSE1040	Firma 40A Brushed WP ESC : IC3		
SPMS614	S614 Metal Gear Servo 23T WP		

